



EASY HOME

Primera

LUXURY REAL ESTATE

Réf. 06663

785 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Terrain de 1669 m² dans un domaine sécurisé avec permis accordé et purgé, pour une villa contemporaine et sa piscine : au rez-de-chaussée, séjour, cuisine américaine de 83,63 m², master de 27,79 m², salle de bain de 7,18 m², chambre de 19,86 m² et salle de bain de 5,70 m². A l'étage, volume identique au rez-de-chaussée avec aménagement libre. Vue jusqu'à la mer. Garage en sous-sol de 151 m². Piscine 28 m². Ce document est uniquement informatif. Il n'a aucune valeur contractuelle. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

land of 1669 m² in a secure domain with permit granted for a contemporary villa and its swimming pool with view to the sea. a basement garage of 151 m². ground floor living room open plan kitchen 83.63 m² master 27.79 m² bathroom 7.18 bedroom 19.86 bathroom 5.70 free layout floorswimming pool 28 m². This document is for informational purposes only. It has no contractual value. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

